

STEP UP!

磐田市立磐田中部小学校

第4学年 学年便り

令和3年6月25日

しっとりとした空気に緑の香りが漂う季節となりました。蒸し暑い日にはエアコンの入った教室で、子供たちは毎日集中して学習に取り組んでいます。朝清掃では、短い時間の中で友達と協力して隅々まで掃除をする姿が見られます。また外国語の授業では、リズムに乗って曜日を伝えたり、友達とジェスチャーを使ってコミュニケーションをしたり元気よく活動しています。このような積極的に活動する姿が見られ、頼もしく思います。

これからも暑い日が続くことが予想されます。登下校時には帽子をかぶる等、引き続き御家庭でも感染予防を含め健康管理の御協力をお願いします。

参観会について

6月29日に行われる参観会の授業についてお知らせします。以下のように、授業を予定しています。日々がんばっているお子さんの姿を見ていただきたいと思います。また、参観後は、家庭にて、良かったことなどを話していただき、次へのやる気につなげていただけるとうれしく思います。

	1組	2組	3組
2時間目	国語	国語	国語
4時間目	道徳	算数	算数
5時間目	算数	道徳	社会

持ち物について

学習を充実したものにするために、学習用具がそろっていることがまず大切です。しかし学習用具がそろわない子が増えてきています。特に、リコーダー、絵の具など図工の材料、習字セットでは、忘れると学習が行えないことになってしまいます。学校でも、呼び掛けていますが、家庭でも一言忘れ物がないか声掛けをお願いします。

切り取り

参観会での御意見・御感想があれば、記入ください。

年 組 名前 ()

あいさつプロジェクト開始

4年生から挨拶の輪を広げようと、各クラスで話し合いが行われました。各クラスで話し合われたクラスのめあてに取り組んでいます。現在子供たちが登校してくると各教室から元気な挨拶の声が響くようになってきました。この活動の輪が、4年生全体、そして中部小全体に広がっていくように、毎朝の校門での挨拶や地域での挨拶など、様々な場面で気持ちのよい挨拶ができるように子供たちを高めていきたいと思います。

水の出前授業

6月23日に水の出前授業が行われました。社会科では、「水はどこから」の学習をしています。水の節約と水質保全のためにどんなことができるのか、教えていただきました。学習したことを、学習や生活の中で生かしていけるようにしたいです。



水は循環しているね。
でも限りあるんだ。

手を洗う時に水を出しっぱなしにしないようにしよう。



水質試験中。
たった5滴のジュースで、魚が住めない水になってしまった。

水をなるべく汚さないようにして流すと魚たちにやさしいね。

